

# Los Sonidos del Planeta azul

El programa de las músicas del mundo. Desde Enero de 2001

Inicio » Noticias » Entrevista con Mariem Hassan presentando "Shouka"

## Entrevista con Mariem Hassan presentando "Shouka"

Miércoles 27 de enero de 2010 | **Noticia** |



Mariem Hassan será la invitada del programa "Los sonidos del planeta azul" en la edición del miércoles 27 de enero de 2010; nos presentará el disco "Shouka" (Nubenegra, 2010), un trabajo de madurez artística, pensado y dedicado al pueblo saharauí y para el que ha contado con el poeta Lamín Allal. Este nuevo disco de Hassan llega tras cuatro duros años en los que ha tenido que superar un cáncer y la pérdida de Baba Salama el director de su banda. "Shouka", la espina en lengua hassani, es el título del tema principal del disco, una experiencia inédita en la música saharauí, una suite donde se incluyen los ritmos de su tradición, las palabras del discurso que Felipe Gonzalez pronunció en 1976 en una visita a los campamentos refugiados en al hamada argelina y las respuestas en nueve párrafos más tres décadas después.

Para más información: [www.nubenegra.com](http://www.nubenegra.com)



Los SONIDOS del PLANETA AZUL

UPV RADIO

De lunes a viernes a las 16h 00 / 1h 30

Universidad Politécnica de Valencia Radio  
102.5 FM Valencia Ciudad  
Emisión por internet  
Podcasts

facebook



XIV FESTIVAL

FLAMENCO

DE VALENCIA

2010

### Menú principal

- Inicio
- El programa
- Entrevistados
- Paco Valiente
- Contacto
- Podcasts
- Ultimas entrevistas
- Noticias**
- Disco destacado
- Novedades CD
- Novedades editoriales
- Revistas
- UPV RADIO
- DJ Paco Valiente
- Libro visitas
- Enlaces
- Agenda

### En línea

Hay 1 invitado en línea